



Pièces	5 Pièces
Superficie	242 m²
Référence	STZ230087
Prix	1 755 000 €

Cavalaire-sur-Mer

Maison à vendre (83240)

Située au cœur d'un quartier résidentiel paisible, à seulement quelques minutes du centre du village, se trouve cette villa provençale qui s'étend sur une surface totale de 222 m². Édifiée en 1977, cette propriété a bénéficié d'une rénovation au début des années 2000, lui conférant un charme tout en préservant son élégance d'origine. En pénétrant par son entrée principale au rez-de-chaussée, on est accueilli par un salon chaleureux doté d'un coin cheminée, juxtaposé à une salle à manger. La cuisine équipée complète cet espace de vie. Ce niveau principal accueille également une chambre ...

Ideally located in the heart of a peaceful residential area, just a few minutes drive from the center, this Provencal villa offers a surface area of 222 sq m. Built in 1977, this property has been renovated in the early 2000s, giving it charm while preserving its original elegance. Entering through the main entrance on the ground floor, you are greeted by a cosy lounge with a fireplace, juxtaposed with a dining room. The fitted kitchen completes this living space. This main level is also home to a master bedroom with en-suite bathroom and WC, as well as plenty of cupboard space. A half-level ...

SAVILLS SAINT-TROPEZ

31, Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr



Proposition d'aménagement virtuel non contractuelle proposée par un décorateur Z5staging.

Proposition d'aménagement virtuel non contractuelle proposée par un décorateur Z5staging.